

Wichtige Mitteilung für Tesla-Nutzer mit Orange RDKS: TS2547M BLE

Tesla hat kürzlich ein Update für das Steuergerät in allen Fahrzeugmodellen mit BLE-Sensoren eingeführt, das eine erweiterte Abfrage der RDKS-Sensoren beinhaltet. Diese Verbesserung hat dazu geführt, dass das System einen allgemeinen RDKS-Fehler anzeigt, wie z. B. „Fehler: Reifendruck-Kontrollsystem“.

Nach sorgfältiger Überprüfung können wir bestätigen, dass es sich bei dieser Anzeige um eine fehlerhafte Benachrichtigung handelt. Das in Tesla-Modellen mit BLE-RDKS-Funktion installierte Orange RDKS funktioniert weiterhin einwandfrei. Wir bitten die Nutzer, sich keine Sorgen über dieses Problem zu machen. Wir haben die Ursache identifiziert und arbeiten mit Hochdruck daran, diese Anomalie so schnell wie möglich zu beheben.

Wir entschuldigen uns aufrichtig für die entstandenen Unannehmlichkeiten und danken Ihnen für Ihr Verständnis. Wir bleiben weiterhin engagiert, unseren Service zu verbessern und Ihnen den höchsten Support zu bieten.

Mit freundlichen Grüßen

Orange Electronic Co., Ltd.



Orange Electronic Co., Ltd.

5F, No.29, Keiya Rd. Central Taiwan Science Park, Taichung 42881, Taiwan
TEL: +886-4-2560-2766 FAX: +886-4-2560-2865 www.orange-electronic.com

Important Notice for Tesla Users with Orange TPMS: TS2547M BLE

Tesla has recently implemented an update to the ECU across all vehicle models equipped with BLE sensors, which includes an enhanced query for the TPMS sensors. This enhancement has caused the system to display a general TPMS error, such as “Fehler: Reifendruck-Kontrollsystem”.

After thorough verification, we have confirmed that this display is an erroneous notification. The Orange TPMS installed in Tesla models with BLE TPMS functionality continues to operate normally. We kindly ask users not to be concerned about this issue. We have identified the cause and are working diligently to resolve this anomaly as soon as possible.

We apologize sincerely for any inconvenience caused and appreciate your understanding. And we remain committed to improving our service and providing you with the highest level of support.

Sincerely,

Orange Electronic Co., Ltd.



Orange Electronic Co., Ltd.

5F, No.29, Keiya Rd. Central Taiwan Science Park, Taichung 42881, Taiwan
TEL: +886-4-2560-2766 FAX: +886-4-2560-2865 www.orange-electronic.com